

L'on apprend que les noms de plusieurs personnalités ont déjà été envoyés dans les postes frontières et aéroports.

Un mauvais vent souffle dans le sérail, depuis que le Chef de l'Etat a instruit une enquête sur les soupçons de détournements de fonds destinés à la lutte contre le covid-19.

Plusieurs Ministres et autres personnalités ont déjà été auditionnés par les enquêteurs du Tribunal Criminel Spécial (TCS), alors que la chambre de compte de la cour suprême finalise son rapport sur ce qui apparait clairement comme l'un des plus gros scandales financiers de l'histoire du pays de Paul Biya.

Le lanceur d'alertes Boris Bertolt, ce mercredi 02 Juin, sur sa page Facebook, informe que plusieurs personnalités de haut rang impliquées dans ce scandale financier sont interdites de sortie du territoire camerounais.

L'activiste installé en hexagone écrit ceci : « Les noms ont été envoyés aux aéroports de Douala et Yaoundé ainsi qu'aux postes frontières pour interdire à certaines personnes impliquées dans la gestion des fonds COVID 19 de quitter le Cameroun ».

A en croire Boris Bertolt, les membres du gouvernement doivent désormais requérir

l'autorisation de la présidence de la République pour quitter le Cameroun y compris pour une invitation officielle.

Toutefois, Boris Bertolt note qu'aucune liste officielle de ces personnalités interdites de sortir du territoire nationale ne circule, mais explique que l'enjeu ici est de ne pas entraver la procédure judiciaire en cours.